

Morena, contra formato de comparecencias de alcaldes

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de Morena en la capital, Tomás Pliego, calificó como “decepcionante” la participación de los integrantes de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México en las comparecencias que se llevaron a cabo la semana pasada ante el Congreso local.

En conferencia de prensa, el morenista denunció falta de transparencia y honestidad y argumentó que hubo casos en los que se hicieron propios algunos logros que fueron de la administración central.

“El ejercicio al que fueron convocados fue en general decepcionante, omiso, desorientado, lo cual deshonra este ejercicio que se lleva a cabo en el Congreso de la Ciudad de México”, dijo.

Ante esto, adelantó que se buscará mecanismos, tiempos y hábitos para garantizar la transparencia y la rendición de cuentas.

En materia de seguridad, advirtió que durante las comparecencias que tuvieron lugar la semana pasada hubo una “falta de respeto tremenda”, pues se intentó restar a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), sus logros y méritos.

Pliego Calvo dio cuenta de las faltas u omisiones que detectó el partido en cada una de las seis comparecencias, entre ellas, la ausencia de respuesta a las solicitudes y preguntas de parte de los concejales, o temas puntuales como el despido de trabajadores de la nómina ocho bajo el pretexto de que no quieren trabajar.

El dirigente advirtió que en breve será presentada una propuesta para cambiar ese formato, pues no es el más conveniente.

EL FIN DE SEMANA comparecieron titulares de demarcaciones en manos de la oposición; en los próximos días se presentarán ante el Congreso los morenistas



EL DIRIGENTE local de Morena (al centro), durante la conferencia de prensa, ayer.

Foto: Especial

